

Schule mal anders - Ein Projekttag, vier Klassen und zusammen mit 51 interessanten Ausbildungsbetrieben auf der virtuellen Ausbildungsmesse des Landkreises Elbe-Elster

Unter dem **Hashtag Berufs-und Lebensplanung** gingen die Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Klassen des Elsterschulzentrums am 09.11.2021 online. Während sich die 9. Klassen dabei vor Ort in der Schulaula mit Unterstützung der Lehrkräfte auf Ausbildungs- und Praktikumssuche begaben, führten die 10. Klassen von Zuhause aus ihren virtuellen Besuch auf der Ausbildungsmesse des Landkreises eigenständig durch.

Anders als das Schlagwort "Digitalisierung in Schulen" bisher vermuten ließ, brachten die 9. Klassen am Projekttag ihre eigenen Handys, Tablets und Laptops mit in die Schule. Dabei gilt unser Dank allen Eltern und Betreuern, die die mobilen Endgeräte für diesen Tag zur Verfügung gestellt haben. Die Computerräume des Elsterschulzentrums wurden ebenfalls geöffnet und rege durch die SchülerInnen genutzt. Dadurch konnten alle SchülerInnen an diesem digitalen Projekt vor Ort teilnehmen.

Im Fokus des Projekttag, fern ab vom regulären Unterricht, stand das Informations- und Kommunikationsangebote der virtuellen Messe in Form von gern genutzten Chats, vollen Gruppenchats, freundlichen Telefonaten und informativer Emaillkorrespondenz zwischen Schülern und Unternehmen. Dabei stand den Schülerinnen und Schülern ein gemeinsam erarbeiteter Fragenkatalog zur Verfügung, der sehr häufig in den Chats dazu beitrug, sich erfolgreich über die Berufswahl oder einen möglichen Praktikumsbetrieb zu informieren.

"Viel besser als Schule" oder "Endlich mal was mit Medien" lautete das Fazit der Klassen 9 und 10 des Elsterschulzentrums Elsterwerda